

ou d'une "couverte," des jeunes filles une ceinture autour de la taille, l'air mutin sous la tuque blueue ou rouge.

Tout à coup on entend la sonnerie du téléphone.

Une voix vient du salon :—Je parie que c'est quelqu'un qui demande à quelle heure est la partie ?

La maîtresse de la maison répond :
Hello !

Est-ce vous ?...

Oui.

Je suis désolée, je ne peux pas venir, mon frère est malade.

Beau dommage, tu peux bien venir tout de même.

Non, maman ne veut pas.

Que c'est ennuyant.

Oh ! je suis bien assez "choquée" moi-même. Au revoir.

Au revoir.

Aussitôt plusieurs personnes s'avancent curieuses : Qu'est-ce que c'est ? Qu'est-ce que c'est ?

C'est mademoiselle... qui ne vient pas.

Ah ! Tiens. Pourquoi ?

Son frère est souffrant et sa mère ne veut pas la laisser venir seule.

Pas de chance. Dommage.